

Des mesures pour assurer l'accès à l'eau potable dans les établissements scolaires

Dossier de la rédaction de H2o
October 2025

Les participants à une réunion de travail, tenue au ministère de l'Agriculture, des Ressources hydrauliques et de la Pêche, axée sur le suivi de la situation de l'approvisionnement en eau potable dans les établissements scolaires, ont adopté un ensemble de mesures visant à assurer l'accès à l'eau, notamment dans les zones rurales. Ces mesures incluent la conclusion d'accords-cadres portant sur l'entretien périodique des installations d'eau dans les établissements éducatifs en milieu rural, en plus d'autres accords visant à assurer l'approvisionnement en eau potable en remplaçant les réservoirs d'eau dans les écoles, selon un communiqué publié par le ministère. Elles comprennent également l'accélération de la réalisation d'études pour créer des puits profonds au profit des établissements non approvisionnés plus de l'organisation de journées d'information pour faire connaître la manière d'exploiter et d'entretenir les équipements hydrauliques.

À cette occasion, le secrétaire d'État chargé des eaux, qui présidait cette réunion, a souligné la nécessité d'accompagner la mise en œuvre des projets programmés dans le plan national pour approvisionner les écoles rurales en eau potable.

La Presse (Tunis) - AllAfrica